

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 13 novembre 2021

- On peut aisément pardonner à l'enfant qui a peur de l'obscurité; la vraie tragédie de la vie c'est lorsque les hommes ont peur de la lumière. Platon.

- Enfants, on nous montre tant de choses que nous perdons le sens profond de voir. Voir et montrer sont phénoménologiquement en violente antithèse. Et comment les adultes nous montreraient-ils le monde qu'ils ont perdu ! - Gaston Bachelard

J'ai réalisé cette causerie assez rapidement, cela m'a donné une idée.

Vous trouverez une rubrique intitulée *Actualité en titres* que les habitués connaissent bien. Je me suis dit qu'en attendant de sortir la causerie qui est toujours un pavé à lire, je pourrais publier quotidiennement ou tous les deux jours uniquement cette petite rubrique, à moi de trouver des titres suffisamment explicites pour guider les lecteurs, à eux ensuite de réfléchir librement à la signification de cette info. Un lecteur m'avait suggéré de faire plus court, je répondrais ainsi à sa demande.

Vous avouerez que cette causerie vaut tout de même mieux qu'un anxiolytique, une cuite, une grosse défonce, un tour d'illusionnisme. Ici on prend soin de votre santé mentale, de votre équilibre biologique, bref, on est bien intentionné envers vous et on ne s'en cache pas. Ce qui ne contribue pas à élever votre niveau de conscience contribue forcément à l'abaisser, cela va de soi, à vous de choisir.

J'ai cru comprendre que tout le monde avait les nerfs à vif ou était à cran, plus ou moins découragé ou démoralisé par ce qui se passe et notre impuissance à y faire face, tout le monde sombre dans la déprime ou la sinistrose ambiante et a semble-t-il besoin quotidiennement d'un petit remontant pour conserver la tête hors de l'eau ou garder le moral. Pour ne pas faire naufrage, soyons logique, méthodique, lucide, sincère, honnête, et tout se passera bien.

Qu'on ne nous demande surtout pas de ménager l'ignorance, la médiocrité, l'hypocrisie, avec la paresse intellectuelle et l'oisiveté ce sont nos pires ennemis. Si nous n'avons pas confiance en nous, c'est parce que nous n'avons pas confiance dans les masses, pour résoudre ce problème il suffit de se demander pourquoi sachant que notre sort est lié à celui des autres de notre condition ou classe. Si nous ne pratiquons pas l'autocensure, ce n'est pas pour pratiquer l'autosuggestion, on ne va tout de même pas commencer à se mentir dans un sens ou un autre ou se raconter des histoires, n'est-ce pas ?

C'est vrai que partout dans le monde les nouvelles sont pires les unes que les autres et qu'on n'en voit pas le bout. Rien de changer en somme. Certains pensent même à quitter la France, mais pour aller où ? On est en présence d'une dictature mondiale conduite par ceux qui ont amassé des fortunes gigantesques, et quand les chefs d'Etat ou de gouvernements ne se soumettent pas à leurs diktats, ils les imitent pour en tirer un profit politique comme en Russie, à Cuba ou au Venezuela

par exemple, pas un n'a pas adopté à un moment ou un autre tout ou partie des mesures liberticides imaginées depuis des années par la Fondation Rockefeller.

Pour que leur modèle de société totalitaire basé sur le contrôle de la population se mette en place, il faut impérativement que personne ne puisse y échapper, et le meilleur moyen qu'ils ont trouvé pour y parvenir, c'était de conditionner le droit de chaque citoyen à pouvoir continuer de bénéficier de libertés individuelles ou fondamentales à l'obtention d'une identification numérique ou d'un code QR appelé passe sanitaire, une fois rempli son devoir vaccinal de fait rendu obligatoire pour l'ensemble de la population, si possible dès le plus bas âge, afin que ce régime liberticide devienne la norme et ne puisse plus jamais être contesté dans l'avenir.

Par la suite, la totalité de vos activités ou de vos déplacements, de vos transactions étant enregistrés dans une base de données, en fonction d'un règlement de police ou d'objectifs économiques ou autres, ils pourront les orienter, les restreindre, les limiter, les interdire en bloquant simplement votre code QR, et du jour au lendemain vous vous retrouverez bannis de la société, sans aucun droit, vous n'existerez plus, et vous ne pourrez pas leur échapper, puisque partout où vous irez ils vous suivront et vous retrouveront, vous aurez le droit au même traitement. Pour retourner dans la norme, s'ils ne vous ont pas éliminés physiquement entre temps, vous devrez vous soumettre à leur programme de réhabilitation ou passer avec succès les épreuves qu'ils vous imposeront, qui consisteront notamment à vous briser psychologiquement en recourant à différents procédés incluant des manipulations génétiques assimilables à une lobotomie, à l'issue de laquelle vous aurez perdu toute indépendance, vous ne pourrez plus vivre ou penser librement puisque toutes vos facultés cognitives auront été déconnectées et réinitialisées, de sorte que totalement déshumanisé, vous vous comporterez à l'instar d'un robot programmé pour obéir à leurs ordres.

Les nazis en avaient rêvé, mais ils ne disposaient pas encore des moyens technologiques pour y parvenir, les oligarques les ont, et ils ont décidé de passer à l'action, voilà tout. Je mets au défi qui que ce soit de réfuter avec des arguments solides l'analyse que je viens de vous proposer. Je n'ai rien inventé, je suis parti des faits en suivant leur enchaînement, n'importe qui peut le vérifier.

On peut se demander pourquoi pour affronter la crise du capitalisme ils n'ont pas recouru aux méthodes classique du XIX et XXe siècle qui avaient fait leur preuve, si l'on veut seulement, car souvenez-vous que la Seconde Guerre mondiale avec ses 60 à 80 millions de morts et davantage de blessés, les gigantesques destructions qui l'avaient accompagnée, n'avait absolument rien réglé, en fait cette guerre ne s'est jamais vraiment arrêtée puisqu'il y a eu plus de 250 guerres dans le monde depuis 1945 totalisant officiellement plus de 20 millions de morts, en réalité beaucoup plus si l'on compte les millions ou dizaines de millions de morts collatéraux à ces guerres parmi des peuples ravagés ensuite par des famines ou des épidémies, laissés sans soin pour soigner leurs blessés, bref, on en arrive à la conclusion que toutes ces guerres n'ont pas fait suffisamment de morts ou causé suffisamment de destructions, tandis qu'une guerre mondiale entre puissances impérialisme qui serait thermonucléaire, chimique, bactériologique, etc. est inenvisageable.

Il leur fallait donc imaginer un autre scénario, un autre plan. Mais lequel ? Celui du réchauffement climatique était dans les tuyaux depuis le début des années 70, au passage, c'est pour dire que l'état de crise permanente qui caractérise l'étape actuelle du capitalisme ne date pas d'hier, entre temps ils ont basculé sur le changement climatique, car finalement ils ne savent pas trop si la Terre va se réchauffer ou refroidir, il fallait une terminologie qui couvre tout le champ climatique. Cependant il présentait un inconvénient majeur, c'est qu'il ne sévissait pas de la même manière sur tous les continents, il n'était pas constant ou stable, suffisamment fiable, il fallait donc trouver un ennemi qui soit présent partout ou qui menace de s'étendre à la Terre entière, de la contaminer. Et c'est là qu'ils eurent l'idée géniale d'instrumentaliser les affections respiratoires qui sévissaient chaque

années sur les deux hémisphères, à partir d'un coronavirus qu'ils fabriqueraient pour l'occasion et lanceraient dans la nature, une fois qu'ils aurait vérifié qu'ils étaient prêts à piloter l'opération de la tour de contrôle du Forum économique mondial, et pour être sûr de ne pas manquer leur coup, ils allèrent jusqu'à simuler une épidémie mondiale en mobilisant toutes les institutions internationales concernées, FMI et Banque mondiale. Je dis les maladies virales parce que les tests PCR ne font pas la distinction entre les différents coronavirus, rhinovirus, adénovirus.

En un éclair ils parvinrent à mettre en œuvre les moyens permettant d'atteindre les objectifs du GIEC, plus d'avions dans le ciel, plus de voitures sur les routes, les écoles et les universités fermés, forte impulsion donnée au télétravail, au télé-enseignement, à la télé-médecine, au commerce en ligne, fermeture de la plupart des commerces, de tous les lieux culturels, réduction massive des salaires, bref, comme en temps de guerre, la population au boulot ou à la boucherie, terrée (de force) chez elle à attendre les prochains communiqués ou des jours meilleurs... Et surtout, ils engrangèrent des centaines de milliards de dollars en un temps record, la pompe à fric des banques centrales tournant à plein régime jour et nuit.

Toutes ces ressemblances sont beaucoup trop nombreuses pour être de simples coïncidences, elles présentent toute la particularité d'avoir les mêmes origines et tendent à produire les mêmes effets ou à avoir les mêmes conséquences pour les différentes classes sociales. Cela étant, rien n'est réglé pour autant, et dans les mois à venir la crise générale du système capitaliste ou plus largement du système économique basé sur l'exploitation de l'homme par l'homme devrait à nouveau s'inviter au menu de la lutte des classes et se traduire par des affrontements de plus en plus violents et incontrôlables avec une partie des masses excédées par les mesures liberticides ou totalitaires que le régime leur impose.

On a compris que la prorogation de l'état d'urgence jusqu'en juillet 2022 et les annonces de nouvelles périodes épidémiques à venir qu'ils auront fabriquées comme les précédentes, tendent en fait à rendre permanentes les mesures adoptées dans le cadre de l'état d'urgence, de manière à parvenir à la généralisation ou la normalisation du code QR.

Le recours à la vaccination n'était pas une fin en soi comme l'ont prétendu ceux qui s'y opposèrent et qui refusèrent de rompre avec le capitalisme, pour l'oligarchie, atteindre cet objectif était en quelque sorte un coup d'essai pour tester la réaction de la population, et observer comment elle réagirait au conditionnement de ses libertés en fonction de son obligation de se soumettre à certaines règles, avant de passer à la suite de son programme qui est destinée à s'étaler sur des années ou une décennie, selon leur prévision, au bout desquelles le crédit social à la chinoise devrait être installé au moins dans tous les pays occidentaux et étendu petit à petit à la population mondiale.

L'identification numérique, la transition numérique, le code QR sont des instruments conçus pour instaurer un régime totalement déshumanisé, totalitaire, d'une cruauté inimaginable.

Gageons que les aspirations à la démocratie et à la liberté, à la justice sociale, des éléments les plus avancés du prolétariat et des classes moyennes, de l'ensemble des masses exploitées et opprimées l'emporteront sur la soumission ou la résignation à cet ordre barbare menant l'humanité à sa perte.

Discutons-en, réfléchissons ensemble, regroupons-nous, organisons-nous pour résister à cet ennemi qui n'est pas invisible, qui est clairement identifié, qui n'est pas invincible, et nous le vaincrons.

Liste des guerres contemporaines

https://fr.wikipedia.org/wiki/Liste_des_guerres_contemporaines

Il n'y a qu'en Inde que cela puisse exister.

LVOG - Dommage que je ne puisse pas l'utiliser pour séduire mes lecteurs et les gagner au socialisme !

Inde : Un parti lance son parfum électoral pour séduire les électeurs avant un scrutin régional - 20 Minutes 10 novembre 2021

Pour séduire les électeurs avant un scrutin régional, un parti d'opposition de gauche a lancé son propre parfum en Inde, avec « une fragrance de fraternité, d'amour et de socialisme » qui peut « mettre fin à la haine ». (Drôle "d'opposition de gauche" qui ne haïrait pas le capitalisme, cherchez l'erreur. C'est comme celle en France qui est tombée amoureuse de la muselière et de la thérapie génique. - LVOG)

Le jus, composé de « 22 essences naturelles » en référence aux élections prévues début 2022 dans l'Etat septentrional d'Uttar Pradesh, a été présenté par le Samajwadi Party.

L'Uttar Pradesh est dirigé depuis 2017 par le BJP avec pour chef local Yogi Adityanath, un moine hindou âgé de 49 ans. Proche de Narendra Modi, il est connu pour ses déclarations enflammées contre les musulmans. Une nouvelle victoire électorale durant le scrutin attendu pour février ou mars pourrait le placer en position de successeur potentiel à Narendra Modi, âgé de 71 ans.

Les élections en Uttar Pradesh, qui a donné au pays huit de ses Premiers ministres depuis l'indépendance, sont considérées comme un baromètre de popularité du pouvoir en place à New Delhi. Comme dans d'autres Etats, les hommes politiques et les partis déploient tous leurs efforts pour gagner, à grands coups de cadeaux, voire d'argent donné. 20 Minutes avec AFP 10 novembre 2021

LVOG - Précisons : D'argent volé, inutile de vous dire à qui...

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)□

ACTUALITÉ EN TITRES

Totalitarisme. Le Ministère de la Vérité vous informe.

Et dire que certains le traitent de tyran ou l'accuse de manquer d'empathie, c'est injuste.

- Emmanuel Macron en larmes à l'arrivée du cercueil d'Hubert Germain au Mont-Valérien - Le HuffPost 11 novembre 2021

Pas Macron.

- Présidentielle 2022 : « Jean-Luc Mélenchon a une image qui s'est beaucoup détériorée depuis 2017 » - 20minutes.fr 11 novembre 2021

Qui s'endette s'enrichit. Un principe de riche, chut !

- Dette publique : « Il est faux de dire qu'on endette les générations futures », estime Éric Bocquet - Publicsenat.fr 11 novembre 2021

50% de trop.

- Sondage Ifop. 50% des Français favorables à la conditionnalité du passe sanitaire à une troisième dose, 50% contre - Journal du Dimanche 11 novembre 2021

Ils ne le savaient pas.

- La lanceuse d'alerte Frances Haugen auditionnée au Sénat : une plongée glaçante dans l'arrière-cuisine de Facebook - Publicsenat.fr 11 novembre 2021

Pendant qu'ils censurent les traitements existant.

- Budget de la Sécurité sociale : le Sénat adopte une disposition pour accélérer l'accès aux traitements innovants - Publicsenat.fr 11 novembre 2021

Tout a été fabriqué ailleurs en réalité.

- Allocution d'Emmanuel Macron : « Tout sort de l'Élysée sans aucune préparation ni concertation », déplore Hervé Marseille - Publicsenat.fr 11 novembre 2021

Et même que le Medef s'en porte garant.

- Assurance chômage : « Nous ne stigmatisons personne ! », se défend Jean Castex - Publicsenat.fr 11 novembre 2021

Et Kohler, et Macron ?

- Sondages de l'Élysée : Prison ferme requise contre Claude Guéant, la décision attendue le 21 janvier - 20minutes.fr 11 novembre 2021

Tartuferie. Après que Mélenchon et Zemmour eurent taillé une bavette ensemble sur BFMTV.

- Éric Zemmour à Bordeaux : le maire de la ville et Philippe Poutou s'écharpent en plein conseil municipal - gala.fr 11 novembre 2021

Attendez-vous à le voir surgir. C'est ainsi qu'ils procèdent chaque fois qu'ils perpétuent un attentat contre la population.

- Covid-19: Israël mène un exercice de simulation contre un nouveau variant - BFMTV 11 novembre 2021

Avec les déchets à venir de la COP26...

- Tunisie: nouveaux accrochages autour d'une décharge contestée - AFP 11 novembre 2021

Mettriez-vous en doute la parole d'un Etat membre de l'Organisation Terroriste de l'Atlantique Nord (OTAN) ?

- Migrants : la Pologne accuse le Bélarus de "terrorisme d'Etat" AFP - 11 novembre 2021
- Clément Beaune dénonce un "trafic d'êtres humains" organisé par le Bélarus - BFMTV 11 novembre 2021

INTRODUCTION

Quand des pourcentages insignifiants justifient des mesures économiques ou politiques, c'est qu'on est en présence d'une imposture et d'escrocs.

Le pourcentage de CO² dans l'air dû à l'activité humaine (ou anthropique) a augmenté de 0,01% en un siècle, passant de 0,03 à 0,04%, il ne peut donc pas être responsable du réchauffement climatique.

Plus de 99,97% des personnes porteuses du Sars-CoV-2 dans le monde ne risquent pas de mourir de ce coronavirus, il n'est donc pas plus dangereux ou mortel que celui de la grippe saisonnière.

Tous les acteurs politiques qui ont connaissance de ces données et qui les ignorent, se rendent complices des despotes qui font régner un régime de terreur actuellement.

Aussi incroyable que cela puisse paraître et j'en suis le premier choqué, sans aucune prétention, je représente (à ma connaissance) le seul courant politique au sein du mouvement ouvrier, qui diffuse en permanence conjointement ces deux informations auprès des travailleurs ou militants, sans lesquelles il est impossible d'interpréter la situation. Si ces deux mystifications se sont enchaînées et partagent d'importantes similitudes, c'est parce que ces deux tactiques font partie d'une même et unique stratégie politique et obéissent à un seul objectif économique : Dans l'incapacité de résoudre la crise du capitalisme parvenue à son stade suprême, l'oligarchie financière qui trône au sommet du capitalisme mondial et qui le contrôle

La tentation était trop grande pour qu'ils n'osent pas

L'épidémie de maladie respiration dont font partie notamment la grippe et les variants du coronavirus a débuté comme chaque année vers la mi-octobre, et le tyran au pouvoir s'en sert pour proroger les mesures liberticides, dont la vaccination générique, qu'ils imposent au peuple depuis mars 2020. A La Réunion, Martinique et Guadeloupe, plus tôt ils avaient fait un amalgame avec la dengue.

Rappelons que les tests PCR ne distinguent pas les différents coronavirus, dès lors les autorités sanitaires aux ordres attribuent tous les cas détectés positifs au variant Delta du Sars-CoV-2. Rappelons aussi que les résultats de ces tests sont faux à plus de 90% dès lors que le ct (cycle d'amplification) est supérieur à 30. C'est ce qui permet de faire croire en l'existence d'une pandémie, de la fabriquer virtuellement en quelque sorte depuis mars 2020.

Leur monde d'après. Tenez-le vous pour dit : ce sera ainsi chaque année à partir de maintenant.

Quelle est cette terrible menace qui pèse désormais sur tous les peuples ?

L'hiver, un phénomène naturel synonyme avec l'automne et le printemps de refroidissement, de pluie et d'humidité au cours duquel les nappes phréatiques se reforment, les lacs et les étangs se remplissent, le niveau des rivières remonte. La nature se sépare des éléments biologiques qui ont fait leur temps ou les plus fragiles, se régénère pour poursuivre son cycle immuable auquel les hommes n'échappe pas, supprimant à l'aide de virus ceux qui sont parvenus en fin de vie ou condamnés à disparaître prématurément ou encore qui sont déjà réduits à l'état végétatif, uniquement maintenus en vie artificiellement par des sadiques ou des monstres de cruauté.

Ainsi va la morale et la conception humanisme des barbares qui détiennent le pouvoir.

Qui a dit ?

- *"Nous devons prendre de très nombreuses mesures nécessaires pour passer cet hiver. Nous devons mettre notre pays à l'abri de l'hiver"*

Réponse : Olaf Scholz, le futur chancelier du IIIe Reich jeudi devant les députés. AFP 12.11.2021

POLITIQUE.

France. "A droite toute"! Ce que le tyran a décrété dans son allocution télévisée du 9 novembre 2021.

LVOG - S'ils le disent eux-mêmes, ils sont les mieux placés pour en parler.

- Derrière l'allocution, l'esquisse du programme "à droite toute" du candidat Macron - BFMTV 10 novembre 2021

- "Notre croissance dépasse les 6%, la France est en tête des grandes économies européennes, le chômage est au plus bas depuis près de 15 ans et nous sommes l'un des seuls pays du monde où le pouvoir d'achat a continué à progresser en moyenne et où la pauvreté n'a pas augmenté."

LVOG - Quand on en compte l'augmentation du nombre de ménages et leur composition, et quand on s'attarde sur les personnes à qui ces hausses ont profité, on se rend compte qu'elles ont surtout avantagé les plus aisées. (Source : Yahoo Actualités 10 novembre 2021)

LVOG - Troisième dose pour achever les plus de 65 ans ou les faire crever prématurément.

- À partir du 15 décembre, il faudra justifier d'un rappel pour pouvoir prolonger la validité du pass sanitaire, pour les personnes âgées de plus de 65 ans.

LVOG - Même mauvais traitement pour les cobayes âgées de 50 à 64 ans d'ici 3 semaines, eux ils crèveront à petit feu de maladies auto-immunes ou inconnues qui rapporteront d'énormes profits aux trusts pharmaceutiques mafieux.

- Une campagne de rappel sera lancée à partir du début du mois de décembre pour les personnes âgées de 50 à 64 ans, sous-entendant qu'elles pourront donc recevoir une troisième dose avant la fin de l'année.

LVOG - Retraite dans le cercueil.

- "Il faudra travailler plus longtemps, en repoussant l'âge légal, avoir un système plus juste, et faire en sorte qu'au terme d'une carrière complète aucune pension ne soit inférieur à 1000 euros" BFMTV 10 novembre 2021

LVOG - 20,9 millions de trop !

- 20,9 millions de téléspectateurs sur l'ensemble des chaînes qui la retransmettaient, selon les chiffres de Médiamétrie. LePoint.fr 10 novembre 2021

En complément. La gestapo est déployée et doit sévir.

- Gérald Darmanin appelle à "contrôler davantage" le pass sanitaire - BFMTV 10 novembre 2021

Commentaire d'internaute.

1 - Sérieusement, comment les gens ont pu avaler à ce point tous ces mensonges? Confinement, masque, refus de traitement, vaccination obligatoire, pour une maladie dont on s'en sort dans 99,96 cas sur 100. Je n'arrive tjs pas à comprendre.

2 - « Vaccinez-vous pour pouvoir vivre librement. » Orwell n'aurait pas écrit mieux.

3 - Vivre normalement est assimilé à un « relâchement des comportements ».

« Vivre librement » est associé à la présentation d'un pass sanitaire.

4 - « Vaccinez-vous pour pouvoir vivre librement ». « Pour vivre libre en France, il faut faire preuve de responsabilité ». C'est donc une mise au banc des valeurs de la République. Une liberté conditionnée n'est plus une liberté.

5 - Pass + gestes barrière + masque et vax et il appelle ça la liberté

Quand la droite devient révolutionnaire...

- Les positions de Yannick Jadot se rapprochent des Insoumis, selon Mélenchon - LePoint.fr 08.11

... et la gauche demeure de droite...

- Lienemann, Maurel: plusieurs anciens soutiens de Mélenchon ont rallié Montebourg - BFMTV 08.11

- L'Espagne restaure la PMA gratuite pour célibataires et lesbiennes et l'étend aux transgenres - Paris Match 10.11

... pour finir par un amalgame au-delà du grotesque et du ridicule...

- Zemmour : pour Gérard Darmanin, "c'est peut-être un des derniers marxistes" - Europe 1 10 novembre 2021

LVOG - C'est leur obsession, les marxistes, mais pourquoi les craignent-ils tant ?

...pour camoufler que l'extrême droite est déjà au pouvoir...

-Olivier Véran interdit les fêtes de Noël et du jour de l'An en Guyane et en Martinique - lemediaen442.fr 8 novembre 2021

-Robert Ménard : « Si le chef de l'Etat annonce la 3ème dose obligatoire, j'applaudirai. » - lemediaen442.fr 8 novembre 2021

... vous doutiez encore que le régime était fascisant, voilà qui va vous oter ce vilain doute.

- Un homme qui a scandé « Macron Démission, Benalla en Prison ! » lors du JT de France 2 en direct de #Dieppe jeudi dernier a été interpellé et placé en garde à vue avant d'être hospitalisé en psychiatrie sur demande du procureur de la République.

<https://twitter.com/AnonymeCitoyen/status/1457820724563955716>

Totalitarisme. A quoi préparent-ils les générations futures ou comment fonctionne la fabrique du consentement qui débute dès l'enfance.

LVOG - Alors qu'ils ignorent pratiquement tout du fonctionnement de la société pour avoir des connaissances et des responsabilités très limitées qui ne leur permettent pas de porter librement un jugement, voilà comment ils les influencent pour qu'ils s'adaptent au monde pourri qu'ils leur préparent.

Climat, pauvreté, terrorisme : les (sombres) préoccupations des ados - LePoint.fr 07.11

L'Institut Ipsos a sondé 800 jeunes Français âgés de 10 à 15 ans. Une génération désenchantée, selon les résultats publiés par le « JDD.»

Selon les résultats publiés dans Le Journal du dimanche, 56 % des sondés sont persuadés que le monde de demain sera moins bien que celui d'aujourd'hui. Une inquiétude qui, s'il faut en croire les principales préoccupations des jeunes interrogés, s'articule autour de trois angoisses principales : le changement climatique, sélectionné par 48 % des sondés, la pauvreté (42 %) et le terrorisme (31 %).

Selon cette étude, les adolescents ne croient plus tellement en la politique. 57 % d'entre eux disent ne pas savoir pour qui ils voteront en avril prochain. Parmi ceux qui ont fait leur choix, ils sont majoritaires à se tourner vers Emmanuel Macron (12 %).

Si l'action politique ne les intéresse pas tellement, c'est également parce que les jeunes sondés semblent désormais préférer l'action individuelle à l'action collective. LePoint.fr 07.11

LVOG - Depuis quand vote-t-on en France à l'âge de 10 ans ?

A part cela, non ce ne sont pas des psychopathes fanatiques à Ipsos, et n'allez pas croire que leurs sondages seraient truqués ou orientés idéologiquement, non, ils sont honnêtes et crédibles, puisqu'ils vous le disent, c'est forcément vrai et vous devez les croire. La preuve "ils sont majoritaires à se tourner vers Emmanuel Macron", parce que dorénavant non seulement en France on pourrait voter à l'élection présidentielle dès l'âge de 10 ans, craignent-ils que Macron descende aussi bas pour fixer la majorité à 12% ?

Qu'ils fassent tout ce qui est en leur pouvoir pour détourner la population de la politique, ça ils n'avaient pas besoin de nous le rappeler, mais on ne voit pas pourquoi un gosse de 10 ans s'intéresserait à la politique... sinon pour l'inciter à ne jamais s'y intéresser plus tard, à moins que ce message soit destiné à ceux qui s'y intéressaient parmi les adultes pour qu'ils s'en détournent.

Le Green New Deal et la quatrième révolution industrielle, c'est la Troisième Guerre mondiale.

- COP26 : Verdir la Finance ? par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 9 novembre 2021

<https://www.voltairenet.org/article214613.html>

La COP26 est un spectacle divertissant, imaginé pour détourner l'attention du public de ce qui s'y trame. Le GIEC, comité d'experts climatiques des COP, ne prédit pas l'apocalypse à des gouvernements sourds, mais leur fournit un discours permettant de justifier leurs ambitions politiques. Les présidents Vladimir Poutine et Xi Jinping, qui sont résolument hostiles aux projets financiers des COP, ont refusé de s'y rendre alors que les grands banquiers y parlent de 100 milliards de dollars d'investissement.

Glasgow Financial Alliance for Net Zero

<https://www.voltairenet.org/IMG/pdf/gfanz-progress-report.pdf>

COP26. A éviter. Les imposteurs qui cautionnent les plans de l'oligarchie financière et soutiennent le gouvernement en place.

LVOG - Un grand show piloté par les auteurs et profiteurs du Green New Deal. Car, qui d'autres que l'oligarchie via l'ONU qu'elle contrôle a les moyens aujourd'hui d'organiser des manifestations dans 200 villes dans le monde, il n'existe pas d'Internationale ouvrière, en revanche il existe bien une oligarchie financière internationale...

- De Sydney à Paris en passant par Londres, Nairobi ou Mexico, plus de 200 événements étaient prévus samedi dans le monde.

"Inaction climatique = crimes contre le vivant": plusieurs associations ont mobilisé samedi dans plusieurs villes de France, dont quelques centaines de personnes à Paris, pour accroître la pression sur les négociateurs réunis à la COP26 Glasgow, en Ecosse, et réclamer la "justice climatique".

Des militants d'Attac, Alternatiba, Greenpeace, Extinction Rebellion, L214, Oxfam, ATD Quart Monde, des syndicats Solidaires ou de la CGT se sont retrouvés à partir de midi devant la place de l'Hôtel de Ville à Paris, "pour mettre la pression sur les gouvernements et pour passer à l'action sans attendre les décideurs". AFP 07.11

LVOG - Voilà une rhétorique qui vous en rappellera une autre sur la vaccination.

- Jean-Luc Mélenchon a également fustigé "le bavardage écologique" et appeler à une "diplomatie contraignante".

LVOG - Contraignante pour qui à l'arrivée, devinez.

- Des pancartes clamaient "Pas de nature, pas de futur", "Justice climatique, justice sociale, tout est lié"

LVOG - Et vive le capitalisme !

Sans l'exploitation du charbon vous en seriez encore au char à boeufs !

- L'Australie s'engage à vendre du charbon pendant encore "des décennies" - Sciences et Avenir 8 novembre 2021

"Nous avons très clairement dit que nous ne fermerons pas nos mines de charbon ni nos centrales à charbon", a martelé le ministre australien des Ressources, Keith Pitt à la chaîne ABC.

Une quarantaine de pays se sont engagés à sortir du charbon dans les décennies à venir, lors de la conférence climat cruciale COP26 de Glasgow. L'Australie, comme plusieurs pays grands consommateurs de charbon tels que la Chine et les Etats-Unis, n'a pas signé cet engagement. Sciences et Avenir 8 novembre 2021

Ils savent que c'est un produit toxique, cancérigène et mutagène.

Agriculture. Sept cents personnes hospitalisées en Argentine après une intoxication au glyphosate - Courrier international 10 novembre 2021

Il a fallu plus d'une semaine pour que l'information arrive à la capitale : malgré un cadre légal qui interdit les fumigations à proximité des habitations de pesticides toxiques qui accompagnent les cultures de soja transgénique, notamment le glyphosate, plusieurs villages ont été aspergés fin octobre.

Dans la province retirée du Chaco, dans le nord de l'Argentine, 700 personnes ont été hospitalisées après des fumigations au glyphosate, pourtant interdites près des habitations. Un symptôme de l'abandon des populations pauvres face à l'agro-industrie.

“Vous imaginez, 700 personnes hospitalisées à la suite d’une intoxication à Buenos Aires ? Ça ferait la une de tous les journaux, des directs à foison, la folie totale. Mais ça se passe dans un coin reculé du Chaco, empoisonné par l’agro-industrie, alors il ne se passe rien.”

Voici comment Enrique Viale, avocat et défenseur de l’environnement, a résumé sur son compte Twitter les récents événements survenus dans le Chaco, cette province pauvre du nord de l’Argentine, située à la frontière paraguayenne.

Il a fallu plus d’une semaine pour que l’information arrive à la capitale : malgré un cadre légal qui interdit les fumigations à proximité des habitations de pesticides toxiques qui accompagnent les cultures de soja transgénique, notamment le glyphosate, plusieurs villages ont été aspergés fin octobre.

Dans les villages de maisons en pisé du nord du Chaco, 50 % de la population vit au-dessous du seuil de pauvreté et fait partie de l’ethnie indigène des Qom, discriminée et abandonnée par un pays qui se considère blanc. En Argentine, on parle peu du Chaco.

L’anthropologue Malena Castilla dénonce le fait que “les grands propriétaires terriens bénéficient de connivences avec les organismes d’État, qui détournent le regard face à ces violations du cadre légal”. Courrier international 10 novembre 2021

LVOG - Lisez la page que wikipédia consacre au glyphosate ou Roundup (ex-Monsanto) de Bayer, vous y trouverez les mêmes magouilles qu’avec le Remdesivir et les thérapies géniques anti-covid. En fait, les conclusions de rapports indépendants affirment qu’il est toxique, et ceux pondus par Bayer que c’est au contraire un produit inoffensif et miraculeux !

ÉCONOMIE ET SOCIAL.

Hausse des prix, pénuries, etc. Poser la bonne question pour comprendre. Qui en tire profit et qui en est la victime ?

Etats-Unis : Joe Biden piégé par une inflation qui surchauffe - 20 Minutes 11 novembre 2021

C’est la plus forte hausse depuis 1990.

“Par rapport à l’année dernière, le bacon est 20 % plus cher, le prix des œufs est monté de presque 12 % et celui du poulet, de presque 9 %”, énumère le Washington Post.

Les fermetures ponctuelles d’usines liées au Covid, la congestion des ports provoquée par une pénurie de camionneurs combinée à une forte demande de produits importés ont considérablement augmenté ces derniers mois les coûts d’expédition des aliments, des meubles, des voitures, de l’énergie et d’une myriade d’autres produits.

Pourtant, jusqu’ici, l’administration américaine avait toujours affirmé que l’inflation était causée par les retards dans les chaînes d’approvisionnement et que ce phénomène allait finir par se résorber de lui-même.

“Il n’est pas du tout évident de savoir quand cela va arriver”, indique néanmoins le quotidien, qui termine son analyse en relayant les positions de ceux qui, dans l’arène politique américaine,

voudraient voir la banque centrale des États-Unis intervenir davantage pour remédier à cette situation. 20 Minutes avec AFP et courrierinternational.com 11 novembre 2021

LVOG - Cherchez le lézard. Ils en appellent à la Fed pour qu'elle fabrique et distribue à nouveaux des milliers de milliards à l'oligarchie pour alimenter la spéculation boursière qui permet aux plus riches d'augmenter leur fortune rapidement dans des proportions toujours plus colossale, et financer la transition énergétique et numérique "*coûte que coûte*" pour contrebalancer la crise du capitalisme...

- Les banques alimentaires des États-Unis appellent au secours - euronews 11 novembre 2021

Les banques alimentaires des États-Unis lancent un appel au secours. Elles craignent de ne pas pouvoir répondre à la demande des plus démunis en ces dernières semaines de l'année. Les perturbations de la chaîne d'approvisionnement et les pénuries de main-d'œuvre sont autant de facteurs qui ont contribué à l'augmentation des coûts pour ces organismes caritatifs essentiels :

"Nos banques alimentaires voient des prix qui sont deux à trois fois supérieurs à ce qu'ils étaient il y a seulement neuf mois", explique la présidente de "Feeding America" Katie Fitzgerald.

La paupérisation de la population américaine s'est accentuée depuis le début de la pandémie. Environ 60 millions de personnes ont eu recours aux banques alimentaires cette dernière année.

Les personnes comme Ita Espinoza n'ont pas le choix, le prix du beurre de cacahuète, aliment américain de base, a doublé par exemple :

"Je viens ici parce que j'ai besoin de nourriture pour ma famille. Vous savez pourquoi ? Parce que les magasins sont très chers et mon argent ne suffit pas."

Et il semble peu probable que la situation s'améliore à court terme. La crise est mondiale et le retour à l'équilibre prendra des mois. En attendant, les prix suivent le cours dicté par la loi de l'offre et de la demande. euronews 11 novembre 2021

Et le gagnant est, devinez ?

Les ventes de yachts de luxe explosent malgré la crise sanitaire - LePoint.fr 9 novembre 2021

Le secteur des yachts de luxe s'impose comme l'un des rares gagnants de la crise sanitaire.

Comme le rapporte BFMTV, les ventes de superyachts, ces navires de luxe de plus de 30 mètres qui peuvent coûter plus de 500 millions d'euros, ont progressé de plus de 8 % au cours des neuf premiers mois de l'année 2021, par rapport à la même période de 2019, soit avant le début de la pandémie de Covid-19, selon le site spécialisé Superyacht Group.

« L'année 2021 est nettement plus performante que n'importe laquelle des douze dernières années », souligne le concessionnaire Fraser Yachts. Depuis le mois de janvier, 200 nouveaux superyachts ont ainsi navigué sur les eaux mondiales pour la première fois, contre 165 pour la même période de 2019. LePoint.fr 9 novembre 2021

Commentaire d'internaute.

1 - Question du jour : combien de mouvement de jet privé à Glasgow pour le raout protégeons la planète...

2 - On nous fait tout un cinéma avec nos petits moteurs thermiques, mais là, pour des moteurs de plusieurs centaines ou milliers de chevaux... Rien ?

Ils fonctionnent à l'eau de mer ou ils ont des voiles ?

Quand les uns prennent l'eau, les autres prennent la mer. Une histoire de vase communicant.

Au printemps, les Restos du cœur tiraient la sonnette d'alarme : la fréquentation de leurs antennes bondissait de 30 %. Une association caritative n'hésitait pas à parler de « crise humanitaire » en France, quand la Fondation Abbé Pierre rappelait une trop vieille réalité : « Les gens se saignent pour garder un toit au-dessus de la tête ».

Le nombre de bénéficiaires de minima sociaux a augmenté de plus de 30 % depuis la crise financière de 2008, pour atteindre 4,25 millions de personnes en 2019. La pandémie a, depuis, accentué cette progression.

« La crise a révélé que beaucoup de jeunes sont sortis du système éducatif et sont en situation d'emploi précaire », avait mis en évidence une audition d'économistes en mars.

Derrière les pourcentages des enquêtes nationales sur la faiblesse des revenus, le ressenti est encore plus élevé. Près d'un cinquième des ménages français interrogés se déclare pauvre. La progression du poids des dépenses contraintes est en cause, logement et énergie en tête. La Fondation Abbé Pierre estime à 14,6 millions les personnes ayant des difficultés de logement.

La hausse des prix de l'essence et du gaz, à l'approche de la saison froide, sera difficilement soutenable. Publicsenat.fr 8 novembre 2021

En complément

- Un constat alarmiste. « Une sacrée hausse de prix sur les articles alimentaires et non-alimentaires, dans toutes les enseignes, est à craindre dès novembre », a déclaré Michel-Edouard Leclerc, président des centres E.Leclerc, dans La Matinale de CNEWS.

« J'anticipe une inflation beaucoup plus forte que ce qui est annoncé par l'INSEE ou le reste des prévisionnistes », a-t-il expliqué. D'après les données provisoires publiées vendredi 29 octobre par l'Insee, les prix à la consommation ont augmenté de 2,6 % sur un an en octobre en France.

« Il va y avoir une hausse sur les pâtes, les huiles, le café et le cacao, par exemple. Le non-alimentaire (bricolage, matériel de cuisson, hi-fi/son) sera également impacté », prédit-il. « Le nouveau modèle économique (moins polluant, méthode de production différente) est également une raison pour laquelle beaucoup de choses vont être vendues plus cher. », explique Michel-Edouard Leclerc. 10 novembre 2021

LUTTE DES CLASSES. GUERRE PSYCHOLOGIQUE ET BIOLOGIQUE.

Un conseil destiné au cobaye.

Analyses sanguines inquiétantes chez les vaccinés anti-covid, le Dr Benoît Ochs conseille de faire mesurer urgemment les D-dimères, CRP... - lemediaen442.fr 8 novembre 2021

Pour ce 15e numéro de "Science en Conscience" pour ReinfoCovid, Jérémie Mercier recevait le médecin généraliste luxembourgeois Benoît Ochs, membre du collectif ReinfoCovid Luxembourg. L'échange porte sur les analyses sanguines surprenantes et inquiétantes chez une proportion importante de sa patientèle ayant reçu les récentes injections expérimentales.

Une part importante des personnes qui se sont volontairement ou non prêtées à l'expérience « vaccinale » en cours sont peut-être tout simplement en danger de mort imminente.

Les 5 marqueurs que Benoît Ochs conseille de faire mesurer urgemment chez toute personne s'étant prêtée à aux injections expérimentales sont les suivants :

D-dimères
CRP
CPK
Troponines
Ferritine

<https://www.youtube.com/watch?v=8ToWq-sfOzY>

Qui a dit ?

- « *Les personnes qui diffusent des information erronées sur le vaccin Covid-19 sont des criminels. Ce sont des criminels parce que cela a coûté la vie à des millions de personnes.* »

Réponse : Le milliardaire Albert Bourla, président-directeur général de Pfizer

Le PDG qui a fait fortune depuis l'arrivée du covid été invité par Atlantic Council mardi 9 novembre 2021 à répondre aux questions de Frederick Kempe afin d'aborder sa collaboration avec BioNTech.

En effet, Pfizer a une connaissance toute particulière concernant la criminalité puisqu'elle en connaît tous les recoins avec pas moins de 40 affaires criminelles sur le dos. Un total de 6,171 milliards de dollars d'amendes et 6 cas présumés d'inconduite en cours d'examen. lemediaen442.fr 10 novembre 2021

Deux témoignages parmi les millions de ses victimes innocentes.

Kellai Rodriguez, 35 ans, souffre de tremblements incontrôlables après la 2e dose Pfizer - lemediaen442.fr 11 novembre 2021

Kellai Rodriguez est une femme de 35 ans, sportive snowboardeuse qui squatte aussi les salles de gymnastique, mère de famille avec une voix sublime, n'hésitant pas à pousser la chansonnette.

Ron Johnson a organisé une table ronde qui s'est tenue au Capitol Hill à Washington, (...) C'est à cette occasion que Kellai Rodriguez a pu témoigner.

Elle raconte avoir reçu son premier vaccin Pfizer le 13 avril 2021 et son deuxième le 5 mai 2021. « J'ai eu deux fois le covid depuis mes vaccins. » La date du 29 juin va marquer le début d'une descente aux enfers pour Kella . « Le 29 juin 2021, ma vie quotidienne heureuse s'est arrêtée brutalement. J'ai perdu ma capacité à parler naturellement. Je suis devenu incapable de marcher sans déambulateur et je ne sais jamais où et quand les tremblements vont apparaître ou disparaître. Je ne peux plus cuisiner, nettoyer ou même tenir mon bébé trop longtemps avant que mon corps ne commence à trembler de manière incontrôlable ou que je sois plongée dans une douleur atroce. » lemediaen442.fr 11 novembre 2021

Kyle Warner (29 ans), vétérinaire professionnel, atteint de péricardite, de tachycardie posturale et d'arthrite après l'injection Pfizer - lemediaen442.fr 9 novembre 2021

Une semaine et demie après sa deuxième injection, une grosse fatigue et des problèmes cardiaques sont apparus soudainement. « Je n'arrivais pas à faire descendre ma fréquence cardiaque en dessous de 120 bpm (battement par minute), alors que j'étais au repos dans ma maison. Ça oscillait autour de 140-150 bpm. La fréquence cardiaque s'est accompagnée de beaucoup de douleurs articulaires et de maux de tête. Tout a commencé environ une semaine et demie après ma deuxième dose du vaccin Pfizer et dure depuis environ trois semaines. » Les médecins lui diagnostiqueront une péricardite (inflammation de la paroi externe du cœur), un syndrome de tachycardie posturale (PoTS) et une arthrite réactionnelle.

Malheureusement, sa carrière s'arrête net après sa vaccination. Cela fait quatre mois que Kyle ne peut plus pratiquer sa passion. Aujourd'hui il s'oppose fermement aux vaccins anti-covid. Lors d'une table ronde qui s'est tenue au Capitol Hill à Washington, organisée par le sénateur du Wisconsin Ron Johnson — qui avait donné la parole à la maman de Maddie de Garay, 12 ans, en fauteuil roulant à cause du vaccin Pfizer — , Warner s'est exprimé devant des politiciens pour dire son opposition aux obligations de vaccination :

« La péricardite (inflammation de la paroi externe du cœur), le syndrome de tachycardie posturale (PoTS) et l'arthrite réactionnelle ont complètement mis fin à la vie telle que je la connaissais. Cloué au lit, incapable de travailler et incapable de faire de l'exercice pendant des mois. Je crains que ma carrière soit officiellement terminée. [...] Nous pouvons avoir une honnête discussion sur les risques, car je crois que là où il y a un risque, il doit y avoir un choix. Et ne pas reconnaître que les gens sont gravement atteints et meurent, cela rend un très mauvais service aux Américains. On estime que Moderna et Pfizer gagneront environ 60 milliards de dollars de revenus cette année, il semble aussi que cela soit en grande partie destiné à être un revenu récurrent. Nous devons créer un fonds avec une partie des recettes pour aider à guérir les Américains malades et indemniser les familles qui ont perdu des êtres chers en raison de complications du vaccin. »

Il partagera aussi son expérience vaccinale avec le Dr John Campbell. La vidéo cumule actuellement 1 351 493 vues.

Message sur Instagram du 9 novembre 2021 de Kyle Warner, un mec ordinaire

« Beaucoup d'entre vous me connaissent comme un gars assez raisonnable, attentionné et je n'ai jamais eu l'intention de faire partie de toute cette histoire. »

Cependant, après mon expérience de cet été et en écoutant des milliers d'histoires similaires à la mienne, j'ai l'impression que je dois défendre les personnes qui ne peuvent pas ou n'ont pas accès à la même visibilité.

Ce n'est pas politique, c'est personnel. Je veux le meilleur pour le monde et pour l'humanité et cela me brise le cœur de voir des gens souffrir de quelque manière que ce soit. La semaine dernière à Washington a radicalement ébranlé ma vision du monde, et cela m'a fait réaliser à quel point, nous, en tant qu'êtres humains moyens, avons besoin de nous rassembler et de nous défendre les uns les autres. Veuillez écouter mon message avant de juger ou d'étiqueter. Je suis juste un mec qui se soucie des autres et veut que le gouvernement reconnaisse et soutienne ce qui se passe réellement. »
lemediaen442.fr 9 novembre 2021

La vidéo : <https://lemediaen442.fr/kyle-warner-vetetiste-professionnel-atteint-de-pericardite-detachycardie-posturale-et-darthrite-apres-linjection-pfizer/>

Quand des médecins prouvent que le PDG de Pfizer ment effrontément.

- [Un géant de la médecine académique dénonce le « nihilisme » médical par Peter McCullough \(covidhub.ch 1 novembre 0202\)](https://covidhub.ch/1-novembre-0202) - [Mondialisation.ca, 11 novembre 2021](https://mondialisation.ca/11-novembre-2021)

Le Dr Peter McCullough sur les limites et dangers de la vaccination, l'efficacité du traitement précoce et l'importance de rejeter le nihilisme thérapeutique (AAPS, 2 octobre 2021)

- [La vidéo sous-titré en français.](#)

- [Theresa Long, médecin de l'armée américaine, alerte sur la vaccination contre le Covid-19 08/11/2021](#)

- [Myocardites et pseudovaccin antiCovid : un risque à ne pas courir par Dre Nicole Delépine - Mondialisation.ca, 08 novembre 2021](#)

- [Vaccination et troubles menstruels : de nombreuses femmes témoignent d'effets secondaires 11/11/2021](#)

Pour une jeune femme en bonne santé dont le risque d'avoir une forme grave du covid est nul ou presque, en quoi la vaccination est-elle justifiée, si elle encourt de tels effets, même limités en durée ou gravité, qui ne sont jamais anodins ?

- [Les décès excessifs indiquent un programme de dépopulation Par Mike Whitney - Mondialisation.ca, 09 novembre 2021](#)

LVOG - La thèse est osée, mais nos ennemis osent tout, alors on peut la garder dans un coin en attendant de voir la suite...

Passé liberticide rétabli à partir de 0,0006% de malades. La vaccination obligatoire déguisée assumée.

- **Covid-19 : face à la reprise, le Danemark réintroduit le pass sanitaire - lepoint.fr 10.11**

Le pass sanitaire doit être réintroduit notamment dans les bars et restaurants et boîtes de nuit, et être obligatoire à partir de 15 ans. « On peut vivre avec le coronapass. Il vous permet d'avoir l'esprit tranquille lorsque vous allez au cinéma ou à un concert », a assuré la Première ministre. Sa réintroduction entraînera un quotidien « plus difficile pour ceux d'entre vous qui ne sont pas vaccinés. C'est ainsi que je pense que cela devrait être », a-t-elle dit. Pionnier du pass sanitaire qui y a été introduit dès le printemps... lepoint.fr 10.11

LVOG - Vous avez compris où ils voulaient en venir : Vous ne pourrez plus vivre sans leur passe antisocial et liberticide, c'est le totalitarisme assumé.

Danemark.

- 5,8 millions d'habitants.

- 36 personnes sont hospitalisées en soins intensifs.

- Soit : 0,0006%. Donc rien ne justifie leurs mesures sur le plan scientifique ou de la santé, c'est donc uniquement une décision d'ordre politique...

Un abus de pouvoir dont tous les régimes usent et abusent.

- Droits. Tunisie : le pass sanitaire, une restriction de plus à la liberté de circulation - Courrier international 10.11

La Tunisie a décidé de rendre obligatoire le pass sanitaire dans les lieux publics, dans le but d'accélérer la vaccination de sa population. Courrier international 10.11

- Lot-et-Garonne : Le port du masque redevient obligatoire pour tous les piétons - lemediaen442.fr 8 novembre 2021

Avec un taux d'incidence ridicule de 78,1 pour 100 000 habitants, le très zélé Jean-Noël Chavanne, préfet de Lot-et-Garonne, rétablit le port du masque obligatoire en Lot-et-Garonne depuis le 6 novembre 2021 :

- Aux abords des établissements d'enseignement et de formation professionnelle, centres de loisirs et structures d'accueil petite enfance (crèches, relais assistante maternelle, etc.) dans un rayon de 50 mètres ;
- Aux abords des arrêts de transport en commun dans un rayon de 50 mètres ;
- Dans les marchés alimentaires, brocantes et ventes au déballage ;
- Dans les fêtes de village ou tout évènement où le passe sanitaire n'est pas exigé ;
- Dans les manifestations revendicatives ;
- Dans les zones commerciales.

Parole d'internaute

- C'est certainement super fun de hacker le système immunitaire en bidouillant des ARN messagers avec des nucléosides modifiés pour les faire avaler par les ribosomes, de là à injecter ce bricolage à des milliards de cobayes sans aucun recul avec des modèles animaux, il faut être dingue. Ces technologies ont débuté en 1990, depuis personne n'a réussi malgré les milliards engloutis, à développer le moindre vaccin ARN messenger même en clinique vétérinaire sans faire crever les animaux et surtout sans être capable d'expliquer pourquoi. L'apparition du coronavirus semble de plus en plus comme une opération orchestrée à l'échelle mondiale pour inciter par la peur les populations à servir de cobayes tout en interdisant les traitements conventionnels et en finançant à coups de milliards les supposés miraculeux génialissimes vaccins à ARN messenger sans oublier d'acheter à coups de millions les décideurs politiques, les médias et les professeurs de plateau TV. Pour au final espérer avoir une protection pendant six mois au maximum, tout en pouvant être infecté et infecter les autres.

Pas de bol pour nos brillantissimes cranes d'œuf, la technologie ARN messenger est inutilisable pour concevoir des vaccins. Dans l'état actuel l'ARN messenger est tout juste bon pour modifier des levures afin de leur faire fabriquer des protéines médicales avec une pureté qui ne dépasse pas 50%, très loin des standards pharmaceutiques, ainsi que comme tentative de traitement très court terme sur des animaux de boucherie qui ne sont pas destinés à vivre pendant des années.

L'ARN messenger fait fabriquer l'antigène recherché, la protéine Spike qui déjà est toxique pour les cellules, mais comme il diffuse partout dans l'organisme, le système immunitaire est contraint de détruire les cellules qui fabriquent l'antigène et s'il s'agit de cellules nerveuses, cardiaques, ou cérébrales, les conséquences sur la santé sont gravissimes, et de plus le système immunitaire finit par apprendre à fabriquer des auto anticorps contre soi-même et nous assisterons dans les prochaines années à des maladies auto immunes monstrueuses, totalement nouvelles et incurables touchant tous les organes. Sans oublier l'effet des anticorps facilitants qui aggravera la maladie si un variant échappe au vaccin. On commence à voir les hôpitaux aux USA se remplir de malades vaccinés avec des maladies inexplicables, c'est le début, les maladies auto immunes mettent des années à s'exprimer. J'espère me tromper, mais il est très probable que cela sera cent fois pire que le Sida pour lequel on a fini par trouver des médicaments palliatifs.

Utiliser cette technologie sur des milliards d'humains est une connerie sans nom, en sachant que tous les essais sur les animaux ont foiré et que ces sociétés sont certainement hyper compétentes en biochimie au niveau des éprouvettes mais ont zéro compétence en médecine et n'ont jamais été capables de sortir le moindre médicament même à usage vétérinaire. Vu la tronche et le manque de morale des CEOs des fabricants de vaccins ARN messenger, je ne leurs confierai même pas mes chiens à soigner. Bonne chance aux gens qui ont choisi de jouer les cobayes.

AU-DELÀ DE L'HYPERTENSION ARTÉRIELLE PULMONAIRE : LA PROTÉINE DE SPIKE INDUIRE UNE MALADIE MICROVASCULAIRE SYSTÉMIQUE AFFECTANT DE MÊME TOUS LES ORGANES

L'HYPOXIE COMME DÉFENSE DE L'HÔTE : L'HYPOXIE RÉDUIT LA CAPACITÉ DU SPIKE À SE LIER ET RÉDUIT LES NIVEAUX D'ACE2, CONDUISANT À L'INDUCTION DU MAL CHRONIQUE DES MONTAGNES ET DE LA MALADIE D'ALZHEIMER....

L'HYPERTENSION ARTÉRIELLE PULMONAIRE (HAP) ET LA PROTÉINE DE SPIKE DU SRAS-CoV-2 : L'INDUCTION SUR MESURE L'hypertension pulmonaire est un « terme

générique » utilisé pour un spectre d'entités entraînant une élévation de la pression artérielle pulmonaire.

SÉLECTION D'ARTICLES A LIRE.

- [La liberté pour Georges Abdallah Par Claude Zurbach - Mondialisation.ca, 10 novembre 2021](#)

- ["Je ne peux plus me taire" : un journaliste allemand dénonce les mensonges médiatiques liés au Covid 08/11/2021](#)

- [Épidémie de tics et de syndrome de la Tourette à cause de TikTok 08/11/2021](#)

- [Hommage émouvant au Dr Arnaud de Châteaubriant, convoqué par l'Ordre des médecins 07/11/2021](#)

ACTUALITÉ INTERNATIONALE

Chine

- **La Chine est désormais la première puissance navale militaire - Réseau Voltaire 11 novembre 2021**

Selon le Pentagone, la Chine est désormais la première puissance navale militaire au monde.

Les chantiers navals militaires chinois produisent une quantité ahurissante de sous-marins. La Chine dispose déjà de 12 sous-marins à propulsion nucléaire et de 46 au diésel. Ils sont tous progressivement équipés de missiles anti-navires russes.

Cette montée en puissance contredit les règles de la géopolitique classique qui décrivent les Anglo-Saxons comme l'Empire maritime, tandis que les Russes et les Chinois contrôlèrent l'Eurasia.

Syrie.

- **Veto film qui montre les mensonges de CNN & Aljazeera tv..Rafiq lutf - 20 mars 2019**

<https://www.youtube.com/watch?v=J9U0CNYNGOs>